

2024年3月6日

## 広島県呉市での「次世代モビリティ導入に向けた交通社会実験」の取組みについて トヨタ自動車サイトで紹介されました

積水樹脂株式会社（本社：大阪市北区、代表取締役社長 兼 CEO 馬場浩志、以下「当社」）が、先日参画した広島県呉市での「次世代モビリティ導入に向けた交通社会実験」の取組みについて、「スマート道路鉄」および「LED 表示板（オプトマーカー）」を共同開発したトヨタ自動車株式会社未来創生センターのサイトで紹介されています。

### ▼モビリティを支える道路インフラ～Smart Road Stud システム開発 | トヨタ自動車

<https://global.toyota/jp/mobility/frontier-research/40454746.html>

### 参考リリース)

積水樹脂、呉市の「次世代モビリティ導入に向けた交通社会実験」に参画 ～歩行者と自動運転車両の共有空間をより安全で快適なものに～

<https://www.sekisuijushi.co.jp/news/pdf/release20240117.pdf>

### ■ 本件に関するメディアからのお問い合わせ

積水樹脂株式会社 総務広報部 土井 [sjc\\_info@sekisuijushi.co.jp](mailto:sjc_info@sekisuijushi.co.jp)